

Die Note

Höchste zu vergebende Auszeichnung des CHVOÖ für Chorleiter und Chorleiterinnen

für besondere, über das normale Maß hinausgehende musikalische Leistungen; wird nur in der Reihenfolge - Bronze, Silber, Gold in einem Zeitabstand von jeweils mindestens 7 Jahren von einem Gremium bestehend aus dem Präsidium nach Rücksprache mit den Regionalchorleiter/Innen vergeben.

Anforderungsprofil.

Als besondere musikalische Aktivitäten werden anerkannt:

- Chorleiterweiterbildung (Kursbestätigung)
- Stimmbildung
- Besuche von Seminaren bzw. Fortbildungsveranstaltungen des CHVOÖ, regional oder überregional (Kursbestätigung)
- Teilnahme an Regionalchortagen mit Wertung
- Teilnahme an Landeschortagen
- Präsentation des Chores im Rahmen von Konzerten, regional, überregional und international
- Teilnahme an Gemeinschaftskonzerten

Das Gremium muss also die Möglichkeit haben, sich ein Bild über die qualitative Arbeit im Chor machen zu können.

Für die Auszeichnung „Note“ wird es ein eigenes Antragsformular geben.

Kriterien für die Note:

1. Stufe - Verleihung der Note in Bronze:

- Chorleiter/Innen sollen mindestens 7 Jahre mit dem Chor gearbeitet haben
- Der Chor soll sich mindestens zweimal am Regionalchortag sowie zweimal am Landeschortag der Wertung stellen.

2. Stufe - Verleihung der Note in Silber:

- Frühestens 7 Jahre nach Erhalt der Note in Bronze möglich
- Der Chor soll sich mindestens viermal am Regionalchortag und viermal am Landeschortag der Wertung stellen.

3. Stufe - Verleihung der Note in Gold:

- Frühestens 7 Jahre nach der Note in Silber möglich
- Der Chor soll sich mindestens sechsmal am Regionalchortag und sechsmal am Landeschortag der Wertung stellen.